
                
  

 

５月１８日（木）に交通教室を実施しました。今回は、スタントマンによる実演があり、

自転車と人、自転車と車、人と車との事故場面を目の前で観るという体験をしました。大変

ショッキングな内容でもあり、事故の恐ろしさを実感した様子でした。実際に車に乗る体験

をした教員からは、「ぶつかると事前にわかっていても衝撃がすさまじく、手の震えがとま

らなかった」との声を聞きました。登下校時の自転車の乗り方については学校として日頃か

ら指導しているところですが、地域の方からご指摘を頂くことも度々あります。正しく安全

に自転車に乗るということは自分の命を守るだけでなく、他の人も命も守ることにつながり

ます。運動委員会を中心として自転車点検の実施や自転車の乗り方について啓蒙を図ってい

るところではありますが、ご家庭でも話題にしていただけると幸いです。 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

202３年５月２６日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第３学年だより 

Ｎｏ．８ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 スタントマンの自転車交通事故の再現で、どん
なことに気を付けないといけないのかや、事故の
怖さなどを知ることができました。また、知らな
いルールなどもあったので、今後も気を付けて自
転車に乗るようにしたいと思いました。 

深川 晴琉さん 

 どの事故も激しくてびっくりしました。で
も、どの事故も自分が遭う可能性があるのだと
思うとぞっとしました。自分が自転車に乗る時
は今日の交通教室を思い出し、車が来ないかの
左右確認や一時停止などに気を付けたいです。 

菊地璃莉果さん 

 事故の場面を見たことがなかったので、気を
付けるように言われてもどこが危ないのか詳し
くわからなかったけど、今日目の前で見て、ど
こが危険なのか想像することができました。細
かいルールもしっかり守ってこれから自転車に
乗るようにしたいです。 

髙橋 絢音さん 

 実際に人と車がぶつかった場面を見たことが
なく、今回の交通教室でどれだけの衝撃なのか
を実感することができました。交通事故は基本
的に両社が注意を払わなければならないものな
ので、自分がどちらの立場になっても、交通ル
ールを徹底するようにしたいと思いました。 

佐藤 由羅さん 

お礼の言葉
の目黒怜大
さん！ 

スタントマンのみな
さんに感謝！ 

す、す、すんごく
怖かったです！ 

危ないっ！ 



 

 

６月７日（水）、８日（木）に行われる伊

達支部中体連総合大会に向け、各部長に意

気込みを聞きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
５月２９日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月３０日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月３１日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 訓練  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

６月 １日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

６月 ２日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６ 壮行会  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・衣替え 

・SSW来校 

・完全下校１８：３０ 

・支部中体連壮行会 

・卒業アルバム写真撮影 

・QUテスト 

・完全下校１８：００ 

・完全下校１８：３０ 

・ＳＣ来校 

・完全下校１８：３０ 

・引き渡し訓練 

・完全下校１６：３０ 

 最後の中体連なので、今まで練習してきたこ
とを生かし、悔いのないプレーをして、団体 
個人ともに県大会に出場したいです。 

女子卓球部長 松浦 彩矢さん 

 卓球では、去年から県北大会出場という目標
がありましたが、前回の中体連では目標に届き
ませんでした。そして、この一年間その悔しさ
をバネに毎日一生懸命練習に取り組んできまし
た。今回の中体連で３年生は引退なので後悔し
ないようにチーム一丸となり、本気で、そして
楽しく大会に臨みたいです。 

男子卓球部長 佐藤 由羅さん 

 自分は、チームを引っ張って、あと２週間く
らいしかないので、短期間で集中して、県大会
に出場できるようにがんばっていきたいです。 

男子バスケットボール部長 佐藤琉亜さん 

 今までやってきたことを大会で出せるように
し、全力でプレーして、最善を尽くして試合に
勝ちたいです。 

女子バスケットボール部長 古川 椿さん 

学年スローガン「切磋琢磨」
の掲示物が完成しました！ 

by 美術部員 

ファイトー！ いっ発―ーっ!! 

ビビるｙな。常に冷静に。 

          By 小泉 



 


